



30.09.2015

## Es reicht! EVG hat die Verhandlungen abgebrochen

Nach nur knapp zwei Stunden hat die EVG die Verhandlungen zur Weiterentwicklung des DemografieTV abgebrochen. Der Arbeitgeber konnte uns zu keiner der folgenden vier Kernforderungen ein verhandlungsfähiges Angebot machen:

- Finanzierung von Urlaub für die Gesundheitswoche für Beschäftigte ab 59 Jahre, die die „Besondere Teilzeit im Alter“ nicht nutzen können
- Bonusregelungen beim Einbringen von Überzeit oder Entgelt in das Langzeitkonto
- Erhöhung des Vergleichsentgeltes bei Beschäftigung im JobService
- Eigener DemografieTV für die Busgesellschaften

Jetzt ist der Arbeitgeber am Zug ! Wir erwarten zu unserem Forderungspaket ein abschlussfähiges Gesamtangebot.

Wir leben  
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft  
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende  
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik  
[tarifpolitik@evg-online.org](mailto:tarifpolitik@evg-online.org) - [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

Mitglied:  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)